

Oración y Alabanza – 23 de Julio de 2025
"Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo".
Mateo 28:19 (RVR1960)

Cuba: El director nacional, David Moreno, compartió: "Estamos agradecidos con Dios, ya que durante el último trimestre más de 170 personas fueron bautizadas en el agua. Dios continúa alcanzando a los perdidos y nosotros seguimos haciendo discípulos".



Uganda: Por favor, oren por el reverendo Aweny John Peter, exdirector nacional en Uganda, cuya salud se ha deteriorado recientemente. Ore para que Dios le conceda una sanación completa conforme a Su voluntad.

África Occidental: El misionero Andy* solicita oración por su esposa Nancy, quien sufre de fuertes dolores de espalda y cadera. Ella será atendida por un médico para determinar la causa del dolor. Por favor, oren por la sanación y recuperación completa de Nancy.

*(*Apellido omitido por motivos de seguridad.)*

Estados Unidos: El exdirector de Misiones Globales, Paul Canfield, solicita oraciones por él y su esposa, Vivian. El domingo 13 de julio, regresaron de un viaje y Vivian enfermó seriamente, y Paul también esa misma noche. El lunes, fueron al médico y les diagnosticaron influenza A. El miércoles, fueron a urgencias, donde Vivian ingresó con la misma infección y neumonía. Paul ingresó el jueves con la misma condición. Por favor, oren por la condición de Paul y Vivian Canfield.



Los misioneros Mike y Pam Lumbard compartieron: "Alabamos al Señor por el increíble equipo misionero de la Primera Iglesia de la Biblia Abierta en Ottumwa, Iowa, liderado por Paul y Kate Juntunen. Su ministerio fue impactante y crearon muchos recuerdos maravillosos. El equipo tuvo la oportunidad de participar en un hermoso servicio de bautismo junto al mar.

"Además, Areli Estrada, asistente de Vince McCarty, director ejecutivo de Misiones Globales, nos acompaña durante dos semanas en una experiencia misionera con la Escuela de Liderazgo Global (SGL). También les pedimos sus oraciones por el equipo de Miami que llegará en agosto, así como por un joven que se quedará con nosotros durante seis semanas.

"Por último, la semana pasada tuvimos la Escuela Bíblica de Verano (EBV) en la Primera Iglesia de la Biblia Abierta de San Fernando. Fue asombroso ver cómo Dios obra en la vida de los niños. Muchos niños

entregaron su vida a Jesús. También es increíble cómo la iglesia ayuda a todos los niños inmigrantes que no pueden ir a la escuela debido a su estatus migratorio a recibir una educación. Gracias a esta oportunidad, los niños aprenden sobre el amor de Dios”.

Gracias por sus continuas oraciones y apoyo a los misioneros Mike y Pam Lumbard y Brent y Sara Kelderman.

¡MULTIPLICAR FRANCIA!



Respondiendo
al Llamado de
la Trompeta a
Compartir el
Evangelio

Ofrenda de Cosecha Global 2024-2025:

*¿Te unirías al equipo de **Multiplicar Francia** y donar una ofrenda que ayude a nuestros pastores a alcanzar sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que el liderazgo de Open Bible en Francia pueda plantar más iglesias y difundir el Evangelio de Cristo.*

Puedes hacer donaciones en línea en openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque a nombre de Open Bible Churches, escribiendo "Multiply France" en la línea de notas, a nuestra dirección que aparece a continuación.

Por favor comparte con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.